

Concurso de Belleza “Miss Internacional 2018”

Las participantes hicieron una visita de cortesía al Ministro de Asuntos Exteriores del Japón

A las 10 de la mañana del día 12 de noviembre el Sr. Taro Kono, Ministro de Asuntos Exteriores del Japón, recibió la visita de las cinco finalistas del Concurso de Belleza “Miss Internacional 2018” (Organizado por la Asociación Cultural Internacional de Japón). El resumen de la visita de cortesía fue el siguiente.

1. El Ministro Sr. Kono pronunció unas palabras de felicitaciones por la realización del evento así como a las finalistas y les pidió transmitir el encanto del Japón en el exterior activamente como “Embajadora Especial de Turismo Miss Visit Japan”. Además hizo una introducción sobre la Copa Mundial de Rugby 2019 y los Juegos Olímpicos y Paralímpicos 2020 en Japón y expresó su deseo de que mucha gente visite Japón.
2. La ganadora venezolana Mariem Claret Velazco García dijo “tuve la oportunidad de visitar varios lugares, y pude disfrutar de la cultura y comida japonesa. Me impresionó la cortesía de los japoneses y la costumbre de llevar la basura a sus hogares para mantener las calles limpias.”
3. El Ministro Kono pidió a cada una de las participantes que al regresar a sus respectivos países describieran el encanto del Japón, así como sus experiencias y recuerdos. Asimismo manifestó su expectativa que las personas se interesen en visitar a Japón.
4. Por último, todos se estrecharon las manos y con mucha armonía se finalizó la visita de cortesía.